
 

 

 

 

Protokoll der vierten Sitzung der Kreis-SV Neuwied am 
06.05.2022 

 
Sitzungsort: Jugendzentrum BigHouse Neuwied 
Beginn: 9.00 Uhr  
Ende: 11.15 Uhr  
Anwesende: 14 Delegierte; 1 Gast;  nicht beschlussfähig 
Sitzungsleitung: Miriam Faust 
Protokollant: Joshua Noll 
 
 

1. Begrüßung 
Miriam Faust und Joshua Noll begrüßen die anwesenden Schülervertreter*innen 
und bedanken sich für deren Erscheinen. 

 
2. Einführung für Neue: Was ist eine Kreis-SV? Was macht die LSV? 

Joshua Noll stellt die Struktur der Kreis-SV und der LSV vor. Aufkommende Fragen 
wurden geklärt. 

 
3. Kommunikation in der KrSV  

Joshua Noll stellt die Kommunikationswege in der Kreis-SV Neuwied vor und 
verweist auf die aushängenden QR-Codes, welche zur Kreis-SV WhatsApp-Gruppe 
führen.  

 
4. Öffentlichkeitsarbeit / Social Media 

Miriam Faust stellt den Instagram- und Facebook-Account der 
Kreisschüler*innenvertretung Neuwied vor und wirbt für diese. 

 
5. Berichte 

a) Vorstand 
Joshua Noll berichtet von der Vorstandsarbeit, die seit der letzten Sitzung am 
10.02.2022 stattgefunden hat.  
 

b) Schulträgerausschuss 
Felix Hüttner stellt die letzte Sitzung des Schulträgerausschusses vor. Auf 
dieser wurden die aktuellen, sowie prognostizierten Schülerzahlen vorgestellt. 
Zudem wurden die anstehenden Investitionen vorgestellt, welche die Schulen 
betreffen. Außerdem stellte sich die Kreis-SV Neuwied als neues Mitglied vor 
und erläuterte ihre Strukturen. 

 
6. Abwahl einzelner Amtsträger*innen 

Miriam Faust und Joshua Noll erläutert die Probleme mit dem Vorstandsmitglied 
Daniel Surano und der LSK Delegierten Ina Kern. Die angebrachten Probleme 
werden aus Gründen nicht protokolliert. 

 



 
 

Abstimmung  
Wählen wir Daniel Surano von seinem Amt als Vorstandsmitglied der Kreis-SV 
Neuwied ab? 

 

Ja Nein Enthaltung Abgewählt? 

10 0 3 Ja 

 
Ergebnis:  
Daniel Surano ist kommissarisch von seinem Amt als Vorstandsmitglied der Kreis-SV 
Neuwied abgewählt. Da wir zum Zeitpunkt der Abstimmung nicht beschlussfähig 
waren, ist diese Abstimmung erst kommissarisch. Die Abstimmung muss auf der 
nächsten Sitzung noch bestätigt werden.  

 
Abstimmung 
Wählen wir Ina Kern von ihrem Amt als Delegierte zur Landesschüler*innenkonferenz 
ab? 

 

Ja Nein Enthaltung Abgewählt? 

10 0 3 Ja 

 
Ergebnis:  
Ina Kern ist kommissarisch von ihrem Amt als Delegierte zur 
Landesschüler*innenkonferenz abgewählt. Da wir zum Zeitpunkt der Abstimmung 
nicht beschlussfähig waren, ist diese Abstimmung erst kommissarisch. Die 
Abstimmung muss auf der nächsten Sitzung noch bestätigt werden.  

  
 

7. Behandlung von satzungsändernden Anträgen 
Joshua Noll stellt die Satzungsänderungen von der letzten Sitzung vor und 
erläutert diese. Zudem stellt er weitere Änderungen zur Abstimmung. Die 
aufkommenden Fragen wurden geklärt.  
Änderungen:  
Punkt 1.1.: ändere ``Schülerinnen und Schüler´´ zu ``Schüler*innen´´  
Punkt 1.2.: ändere ``Schülerinnen und Schüler´´ zu ``Schüler*innen´´  
Punkt 2.4.: ändere ``Nicht-SchülerInnen´´ zu ``Nicht-Schüler*innen´´  
Punkt 2.6.: ändere ``mindestens 3 Basisbeauftragte´´ zu ``mindestens 2 
Basisbeauftragte´´  
Punkt 2.7.: ändere ``SchülerInnen´´ zu ``Schüler*innen´´  
Punkt 4.1. a): ändere ``Landesvertretung der Schülerinnen und Schüler´´ zu 
``Landesschüler*innenvertretung Rheinland-Pfalz´´  
Punkt 4.1 b): ändere ``Teilnahme an den mindestens zweimal im Schulhalbjahr 
stattfindenden Treffen aller Vorstandssprecher*innen mit dem Landesvorstand´´ 



zu ``Teilnahme an den mindestens zweimal im Schulhalbjahr stattfindenden 
Treffen des Landesrats´´.  
Punkt 4.2.: ändere ``Die Vorstandssitzungen sollen mindestens alle drei Monate 
stattfinden´´ zu ``Die Vorstandssitzungen sollen mindestens alle 2 Monate 
stattfinden´´  
Punkt 6.: ändere ``Repräsentanten der Schülerinnen und Schüler´´ zu 
``Repräsentant*innen der Schüler*innen´´  
Punkt 7.2.: ändere ``einE DelegierteR´´ zu ``ein*e Delegierte*r´´  
Punkt 7.2.: ändere ``KandidatInnen´´ zu ``Kandidat*innen´´  
Punkt 8.1.: ändere ``KreisschülerInnenvertretung´´ zu 
``Kreisschüler*innenvertretung´´ Punkt 8.1. ändere ``10.02.2022´´ in 
``06.05.2022´´ 
Punkt 4.1. f): ergänze ``Auf Verlangen eines/einer Amtsträger*in kann der 
geschäftsführende Vorstand am Ende der Amtszeit dem/der Amtsträger*in eine 
Bescheinigung ausstellen, welche die korrekte Ausführung des Amtes bescheinigt. 
Ein solches Schriftstückes muss beim Vorstand schriftlich angefragt werden. 
Grundlage für die Ausstellung des Schriftstückes ist die Entlastung auf der ersten 
Sitzung im neuen Schuljahr´´ 
 
Abstimmung: 
Antrag auf Blockwahl  angenommen 
 
Nehmen wir die Satzungsänderungen wie vorliegend an? 
 

Ja Nein Enthaltung 

10 3 0 

  
Ergebnis:  
Die Satzungsänderungen sind angenommen. Die Satzung ist in neuer Fassung auf der 
Website der LSV RLP (www.lsvrlp.de) zu finden. 

 
 

8. Aussprache über Probleme an den Schulen 
 

Robert-Koch-Schule: immer noch kein SV-Raum 
Rhein-Wied-Gymnasium: veraltete Hausordnung bzgl. elektronischer Medien, wie 
z.B. Smartphones, Tablets und Notebooks 
Römerwall-Schule Rheinbrohl: Sehr gute Ausstattung, Schüler*innen und 
Lehrer*innen-WLAN, Nutzung von digitalen Medien im Unterricht gestattet 

 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.lsvrlp.de/


 
 

9. Projekte und Vorschläge 
Drogenprävention an Neuwieder Schulen 

 
Abstimmung:  
Soll sich die KrSV Neuwied für Drogenprävention einsetzen? 

 

Ja Nein Enthaltung 

14 0 1 

 
  

10. Vorträge 
a. Sexuelle Gewalt gegenüber Frauen und Männern 

Miriam Faust berichtet über Ungerechtigkeiten bei Strafanzeigen gegenüber 
sexueller Gewalt. Es wird appelliert, dieses Thema auch an Schulen 
anzusprechen. Mehr Mut für Opfer sexueller Gewalt.  

 
Abstimmung:  

Soll sich die KrSV für Prävention gegen Kindesmissbrauch einsetzen? 
 

Ja Nein Enthaltung 

13 0 0 

 
 

b) Nummer gegen Kummer: Das Kinder- und Jugendtelefon 
Gaby Uhr (Kinderschutzbund; Kreisverband Neuwied) berichtet über ihre 
Arbeit im Kinderschutzbund und stellt das Projekt des Kinder- und 
Jugendtelefons vor. Dabei wirbt sich auch für das Engagement im 
Kinderschutzbund. 

 
 

11. Ukrainische Schüler*innen an Neuwieder Schulen 
Die Schülervertreter*innen berichten von der aktuellen Situation mit den 
ukrainischen Schüler*innen. Laut deren Aussage werden diese sehr gut in den 
Unterricht inkludiert und erhalten zusätzlichen Deutschunterricht. 

 
 

12. Abstimmung zu einer verpflichtenden Geschäftsordnung für die Kreis-SV Neuwied 
Der Antrag wurde vom Antragsteller zurückgezogen 

 
13. Vertagte Abstimmungen von der letzten Sitzung 

Folgende Abstimmung/Anträge wurden bereits auf der letzten Sitzung am 
10.02.2022 behandelt. Aufgrund der nicht-Beschlussfähigkeit müssen diese noch 
bestätigt werde 



 
a) Soll die KrSV Neuwied Gespräche mit der AFD führen? 

 

Ja Nein Enthaltung 

0 10 3 

 Die Kreis-SV Neuwied wird keine Gespräche mit der AFD führen. 
Eingehende Anfragen werden abgelehnt; ein Gespräch wird nicht ersucht. 

 
b) Soll sich die Kreis-SV Neuwied für kostenfreie Menstruationsprodukte an 

Schulen einsetzen? 
 

Ja Nein Enthaltung 

12 0 1 

 Die Kreis-SV Neuwied setzt sich für kostenfreie Menstruationsprodukte an 
Schulen ein 

 
 

14. Sonstiges 
Nächster Termin: voraussichtlich Anfang/Mitte Juni 

 


